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臺西鄉民代表會  編印 

雲 林 縣 臺 西 鄉 民 代 表 會 

第 2 1 屆 第 1 5 次 臨 時 大 會 

議 事 錄 

      會議期間：110年 12月 13日至 12月 15日 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時大會程序 

 

一、大會開始 

二、全體肅立 

三、主席就位 

四、唱國歌 

五、向國旗暨  國父遺像行三鞠躬禮 

六、主席恭讀  國父遺囑 

七、主席致開會詞 

八、輔導員致詞 

九、來賓致詞 

十、秘書報告上次大會以來代表之動態及本次會出缺人數 

十一、主席宣告開會 

十二、預備會議 

(一)代表抽籤決定席次 

(二)秘書報告議事日程序 

(三)秘書朗讀上次大會議事錄並諮議出席代表 

(四)主席報告上次大會議決案處理情形 

(五)討論事項 

十三、討論提案 

(一)提案 

(二)臨時動議 

十四、主席諮議本次大會議決案 

十五、主席致閉會詞 

十六、輔導員致詞 

十七、鄉長致詞 

十八、散會 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時會開會紀錄 

一、會次及時間：第 21屆第 15次臨時會 

中華民國 110 年 12 月 13日至 12月 15 日 

二、地    點：本會二樓議事廳 

三、代表動態：原核定代表名額 11 名 

現有代表名額 11名 

四、出席人員：○1 李文來○2 林天祥○3 吳花環○4 吳俊德○5 姚志忠 

○6E

A陳文求 A○7E

A趙育祥 A○8 E

A林勝山 A○9 E

A戴勇男 A○10E

A吳一平 

A○11E

A吳育瑄  詳如簽到表 

五、缺席人員：無 

六、輔導員、來賓、旁聽：如簽到簿 

七、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長吳曉菁 

八、主    席：主席李文來 

九、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

十、閉會日期：中華民國 110 年 12 月 15日 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時會議事錄 

一、會次及時間：第 21屆第 15次臨時會，預備會議 第一次會議 

110 年 12月 13日(星期一)上午 10 時 30分至 10時 58 分 

二、地    點：本會二樓議事廳 

三、出席人員：○1 李文來○2 林天祥○3 吳花環○4 吳俊德○5 姚志忠 

○6E

A陳文求 A○7E

A趙育祥 A○8 E

A林勝山 A○9 E

A戴勇男 A○10 E

A吳一平 

A○11E

A吳育瑄  詳如簽到表 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長吳曉菁 

五、主    席：主席李文來 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

七、開幕典禮： 

王組員秀芳：雲林縣臺西鄉民代表會第 21屆第 15 次臨時會大會

開始，請全體肅立請主席就位，向國旗暨國父遺像

行三鞠躬禮，一鞠躬、再鞠躬、三鞠躬，請復位。 

八、預備會議： 

林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時會，時

間：110 年 12 月 13 日（星期一）第 1 次會議，現

在代表出席已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

    李主席文來：各位代表同仁、林鄉長、丁秘書、各課室主管大家    

好，現在代表出席，已達法定開會人數，會議開始，

請秘書宣讀議程。 
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   報告議事日程： 

雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時會議事日程表 

                       

    星     會   議   時  

                       間     

  日      期    次        

期              程    

上午 9時~中午 12時 下午 2時~下午 5時 

110年 12月 13日 一 １ 

一、代表報到 

二、預備會議 

    報告議事日程 

三、開幕典禮 

四、報告及討論事項 

110年 12月 14日 二 2 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄 

二、報告上次會決議案執行情形 

三、審議一般議案 

110年 12月 15日 三 3 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄 

二、審議一般議案 

三、臨時動議 

四、閉  會 

備註 
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   林秘書俊嵩：本會李主席、林副主席、各位代表先進、丁秘書、各

課室主管大家好，雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第

15 次臨時會議事議程； 

   第一次議程；110 年 12 月 13 日（星期一），會次：1、議   程： 一、

代表報到，二、預備會議(報告議事日程)，三、開幕

典禮，四、報告及討論事項。 

 第二次議程；110年12月14日（星期二），會次：2、議   程：一、

宣讀會議紀錄，二、報告上次會決議案執行情形，三、

審議一般議案。 

   第三次議程；110年12月15日（星期三），會次：3、議   程：一、 

宣讀會議紀錄，二、審議一般議案，三、臨時動議，

四、閉會。以上報告。 

 九、主席致詞： 
   李主席文來：今天是 110 年 12 月 13 日(星期一)這次臨時會第 1

次會議也是本次會議，開幕及預備會，請問各位代表

同仁對本次議程是不是有意見？ 

   李主席文來：針對本次會議議程，各位代表同仁哪無意見就照  

                議程進行，散會。 

   十、散會：110 年 12 月 13日上午 10時 58分。  
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上次大會議決案執行情形  

報告及議事錄確認情形 
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上次大會議決案執行情形報告【第 21 屆第 6 次定期會議決案執行情形】 

議決案

號 次 
議 決 案 內 容 及 提 案 人 執 行 情 形 備 註 

1  

提案人：臺西鄉公所 

  案由：檢送本鄉 111 年度總預算

案，請貴會惠予審議。 

一、清潔隊：一

般行政－行政管

理用途別科目

-1000人事費

-1025技工及工

友待遇- 

(1)原列預算數

890萬元。 

刪減 120萬

6,000元，刪減

後預算數為 769

萬 4,000元。原

列說明：隊員 15

人及技工 6人。 

修正說明為：隊

員 15人及技工 3

人(刪減技工 3 

人)。 

(2)原列預算數

640萬元。刪減

40萬 2,000元，

刪減後預算數為

599萬 8,000元。 

原列說明：駕駛

15人。修正說明

為：駕駛 14人（刪

減駕駛 1人）。 

主席報

告並無

錯誤無

人異議 
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二、清潔隊：環

保業務-環保業

務-用途別科目

-1000人事費

-1030獎金-原列

數量：37x12。刪

減數量 4x12，刪

減後數量為

33x12。原列預算

數 266萬 4,000

元。刪減 28萬

8,000元，刪減後

預算數為 237萬

6,000元。 

三、其餘照原案

通 過 。 

2  

提案人：臺西鄉公所 

  案由：檢送本鄉 110 年度總預算   

第一次追加(減)預算案，

歲入、歲出 3 億 8,045 萬

5,000元整，請審議。 

照 原 案 通 過 

主席報

告並無

錯誤無

人異議 
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林秘書俊嵩：繼續報告本會第 21 屆第 6 次定期會大會議決案執行

情形報告及議事錄確認情形： 
          一、第 1 號議案部份，本會於 110 年 11 月 12 日臺鄉代議    

字第 1100000754號函送臺西鄉公所在案，第 2 號議案

部份，本會於 110 年 11 月 12 日臺鄉代議字第

1100000755號函送臺西鄉公所在案。。 

          二、各位代表先進針對上述議決案執行情形報告及本會第

21 屆第 6次定期會議事錄，如附件書面資料，本會已

分送各代表先進及公所在卷。請主席徵詢出席代表是

否同意不用予宣讀？以上報告。 

  李主席文來：各位代表同仁，針對秘書宣讀的議決案，執行情形報

告及議事錄，有無意見？哪沒有意見，本席宣布「認

可」我們繼續下一個議程。 
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議事討論及臨時動議 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時大會議決案 
提案人：吳代表俊德 

附署人：林副主席天祥、林代表勝山、姚代表志忠 

號 別 第 1 號議案 類 別 建設 

案 由 
有關本鄉富琦村菁埔雲 118線鄉道，道路路面龜裂破
損嚴重，請公所派員勘查並設計路面鋪設工程，請審
議。 

理 由 

本鄉富琦村菁埔雲 118 線鄉道，道路路面已設施多年

且年久失修，故而造成路面嚴重龜裂破損，因該路段

為富琦村菁埔、三和、圳頂鄉民出入的主要道路，若

持續未對該路段路面重新鋪設，本席深怕影響當地居

民行車安全，所以本席提議針對該路段急需辦理改善

以維護鄉民出入安全。 

辦 法 請公所採納配合辦理。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：7 人贊成(在場 7人、不含主席) ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照原案通過。  
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 2 號議案 類 別 環保 

案 由 
為本所清潔隊因業務需要，增設編制技工 3 人，請貴
會惠予同意，請審議。 

理 由 

一、依據雲林縣政府 110 年 10月 19 日府環廢一  字

第 1103613820號函辦理。 

二、依據雲林縣政府 101年 1月 20日發布雲林縣  各

鄉鎮市公所清潔隊清潔隊員、駕駛及技工員額設

置基準辦理。 

三、依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉

民代表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦

理。 

四、為配合縣府設置「農業廢資材回收再利用示範點 

(海線)」因現有清潔隊員人力編制無法因應工作

之調配，依相關規範，於 111 年度擴編增設技工

3 人。 

辦 法 
經貴會審議通過後，據以執行，俟年度辦理追加(減)
預算帳務轉正。 

議 決 本案否決。 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若贊成不同意設置，請舉手表決? 

贊  成：6 人贊成不同意設置(在場 7 人、不含主席) ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○11  

不贊成：0 人。 

議  決：本案否決。  
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 3 號議案 類 別 環保 

案 由 
為本所清潔隊因業務需要，增設編制隊員 1 人，請貴
會惠予同意，請審議。 

理 由 

一、依據雲林縣政府 110 年 12 月 2 日府環廢一  字

第 1103615551號函辦理。 

二、依據雲林縣政府 101年 1月 20日發布雲林縣  各

鄉鎮市公所清潔隊清潔隊員、駕駛及技工員額設

置基準辦理。 

三、依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉

民代表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦

理。 

四、為配合縣府設置「農業廢資材回收再利用示範點  

(海線)」因現有清潔隊員人力編制無法因應工作

之調配，依相關規範，於 111 年度擴編增設清潔

隊員 1 人。 

辦 法 
經貴會審議通過後，據以執行並辦理追加預算帳務轉
正。 

議 決 本案否決。 

議決情形：  

李主席文來：延續第 2號議案否決。 

贊  成：(在場 7人、不含主席) ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○11  

不贊成：0 人。 

議  決：本案否決。  
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時大會議事錄 

一、會次及時間：第 21屆第 15次臨時會第二次會議 

110 年 12月 14日(星期二)上午 10 時 35分至 11時 05 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長吳曉菁 

五、主    席：李主席文來 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

七、第二次會議： 

    林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時會，時

間：110 年 12月 14（星期二）第 2 次會議，現在代

表出席，已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

    李主席文來：本會林副主席、各位代表同仁、林鄉長、丁秘書、

各課室主管大家好，現在代表出席，已達法定開會

人數，會議開始，請秘書宣讀會議記錄。 
    林秘書俊嵩：本會李主席、各位代表先進、林鄉長、丁秘書、各

課室主管大家好， 

            一、雲林縣臺西鄉民代表會第 21屆第 15 次臨時會，時

間；110 年 12 月 13 日（星期一）第 1 次會議，當

日因為是本次會議預備會，經各位代表先進確認本

次會期議程，無意見，照議程進行。 

二、報告(第 21 屆第 6 次定期會)大會議決案執行情形

報告及議事錄確認情形： 

第 6 次定期會議決案執行情形；第 1 號議案部份，

本會於 110年 11月 12日臺鄉代議字第 1100000754

號函送臺西鄉公所在案，第 2 號議案部份，本會於



18 
 

110年 11月 12日臺鄉代議字第 1100000755號函送

臺西鄉公所在案。 

三、各位代表先進針對上述議決案執行情形報告及本會

第 21 屆第 6 次定期會議事錄，如附件書面資料，本

會已分送各代表先進及公所在卷。請主席徵詢出席

代表是否同意不用予宣讀?以上報告。 

    李主席文來：各位代表同仁，針對秘書宣讀的議決案，執行情形報

告及議事錄，有無意見？哪沒有意見，本席宣布「認

可」我們繼續下一個議程。 

  林秘書俊嵩：審議一般議案，提案人：吳代表俊德，附署人：林

副主席天祥、林代表勝山、姚代表志忠，第 1 號議

案。 

類別：建設。 

案由：有關本鄉富琦村菁埔雲 118 線鄉道，道路路面龜裂

破損嚴重，請公所派員勘查並設計路面鋪設工程，

請審議。 

          理由： 

                本鄉富琦村菁埔雲 118 線鄉道，道路路面已設施多

年且年久失修，故而造成路面嚴重龜裂破損，因該

路段為富琦村菁埔、三和、圳頂鄉民出入的主要道

路，若持續未對該路段路面重新鋪設，本席深怕影

響當地居民行車安全，所以本席提議針對該路段急

需辦理改善以維護鄉民出入安全。 

辦法：請公所採納配合辦理。 

    李主席文來：請吳俊德代表針對提案，提出說明？ 

    吳代表俊德：大會主席、林鄉長、2 位秘書、各課室主管、各位代

表同仁大家好，因為菁埔庄內這條路，他們的庄民反

應，30年來這條雲 118線道都破損不堪都沒有修復沒

有修補報舖設，這條路在三和庄頭、普令厝、菁埔、

圳頂和崙豐如果要去東勢 78 線，大部份都在這條路

出入，希望公所這邊看不看能來舖設，讓他們有一條
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安全的路，再來就是說之前我有遇到台塑六輕蔡協理，

他有說如果我們鄉道若有需要他們來幫忙，請公所這

邊提出計畫，他們也很願意來幫我們舖設柏油，請建

設課長來看看這個工作有沒有辦法處理。 
    丁課長偉鵬：大會主席、各位代表、鄉長、兩位秘書、各課室主

管同仁大家好，針對代表的建議，鄉道的部份是縣

府那邊轄管，因為這種整修錢會比較多，然後會後

我們會派人和代表去確認位置，然後再研討說看是

要跟縣政府那邊爭取經費還是說再轉六輕那邊爭取

經費看看，這樣。 

    吳代表俊德：因為這條我記得去年就有去看了，也有送縣府，結

果也沒有下文，是不是咱拜託公所這邊用心一點，

是不是縣府那邊如果沒有經費或是我們自已沒錢，

不然我們來拜託六輕來幫我們處理這條鄉道，因為

那天我有遇到他們蔡協理，他說如果我們鄉道的部

份有需要他們來協助，要拜託公所計畫書送出來，

他們會派人過來看，這條原本就有計畫書了，看你

是要重新再來會勘一次，可能現在原物料比較有波

動，還是怎麼樣，因為這是一年前就有去看過一次

了，這條菁埔那邊的村民已經反應許久，想說怎麼

沒有人理他們，似乎是台西的孤兒，可能他們庄頭

人比較少，得不到大家的注重，希望我們是不是可

以來幫幫他們，因為這條路不只是他們庄頭再出入，

在富琦、三和這邊，菁埔、普令厝、圳頂包括崙豐

很多人在這條路出入，是不是請課長排個時間我們

再去會勘一次，還是行文給六輕，我們一起出去看，

你看怎麼做比較妥當。 

    丁課長偉鵬：這部份我會後會請承辦先調之前的計畫，因為現在

也比較久了，可能現況也有變化，經費也會有異動

物價波動的，會後我們會再跟代表去確認相關的位

置，然後再行文給六輕那邊看有沒有辦法爭取經

費。 

    吳代表俊德：這部份到時候你再行文，看大家要如何來進行。 
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    李主席文來：針對吳俊德代表提案，本案，照原案通過，請公所

配合辦理，繼續議程。 

  林秘書俊嵩：審議第 2 號議案，提案人：臺西鄉公所。 

類別：環保。 

案由：為本所清潔隊因業務需要，增設編制技工 3 人，請

貴會惠予同意，請審議。 

          理由： 

一、 依據雲林縣政府 110 年 10 月 19 日府環廢一字第

1103613820號函辦理。 

二、 依據雲林縣政府 101 年 1 月 20 日發布雲林縣各鄉

鎮市公所清潔隊清潔隊員、駕駛及技工員額設置基

準辦理。 

三、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民

代表會組織自治條例第 15條第 1項第 6款辦理。 

四、 為配合縣府設置「農業廢資材回收再利用示範點

(海線)」因現有清潔隊員人力編制無法因應工作之

調配，依相關規範，於 111年度擴編增設技工 3人。 
       辦法：經貴會審議通過後，據以執行，俟年度辦理追加(減)

預算帳務轉正。請審議。 

    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    陳隊長建滈：大會李主席、各位代表先進、鄉長、2 位秘書、各      

位公所同仁大家早，業務單位針對第 2 號議案做說

明，我們雲林縣是農業縣養殖文蛤、魚、蝦等海產，

和種田的人是很多，那我們縣內已經有文蛤殼暫置

場，可以減少民眾亂丟文蛤殼的汙染問題，種田的

人因為我們所產生的農業廢棄物像農膜、黑網這些

沒有回收的管道，現在常常在大排或溝仔邊放火燒，

造成環境空氣的汙染，為了要幫助農民，縣府在虎

尾和台西設立農業廢資材回收再利用示範點，我們

台西這邊是海線的示範點，幫助農民解決廢棄物的

問題，所需要人力有三個技工，請大會同意增設，
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謝謝。 
    李主席文來：感謝清潔隊長的說明，針對台西要設置 8 鄉鎮加上

台西9鄉鎮的農業廢棄物，本席在這裡是不贊同的，

請各位代表同仁踴躍發言。 

    李主席文來：吳俊德代表請發言。 

    吳代表俊德：隊長，我代表吳俊德第二次發言，你剛才是說若是

要收咱台西鄉這些文蛤有的沒的這是沒問題，但是

你今仔日是要兼收 8 鄉鎮的農業廢棄物，你好康的

不爭取，爭取這些垃圾回來幹什麼，再來林內焚化

爐目前縣長那邊他有研議要轉型為農業廢棄物專門

處理的焚化爐，所以未來你各鄉鎮這些農業廢棄物，

你直接載去林內，如果那邊有用好，你就直接載去

林內焚化爐去燒就好了，怎麼會 8 鄉鎮的垃圾都要

集中在台西，你台西人不抗議嗎？你好康的不去爭

取，去爭取這些垃圾回來，所以本席是堅持反對，

請主席裁決。 

    李主席文來：各位代表同仁針對吳俊德代表發言，他是不同意台

西設置農業廢棄物堆置場，你們如果贊成吳俊德代

表的看法請舉手表決。大會超過半數，我們就否決

這個議案，繼續議程。 

    林秘書俊嵩：審議第 3號議案，提案人：臺西鄉公所。 

類別：環保。 

案由：為本所清潔隊因業務需要，增設編制隊員 1 人，請

貴會惠予同意，請審議。 

          理由： 

一、 依據雲林縣政府 110 年 12 月 2 日府環廢一字第

1103615551號函辦理。 

二、 依據雲林縣政府 101 年 1 月 20 日發布雲林縣各鄉

鎮市公所清潔隊清潔隊員、駕駛及技工員額設置基

準辦理。 

三、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民

代表會組織自治條例第 15條第 1項第 6款辦理。 
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四、 為配合縣府設置「農業廢資材回收再利用示範點

(海線)」因現有清潔隊員人力編制無法因應工作之

調配，依相關規範，於 111年度擴編增設清潔隊員

1 人。 
      辦法：經貴會審議通過後，據以執行並辦理追加預算帳務   

轉正。請審議。 

    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    陳隊長建滈：業務單位針對第 3 號議案做說明，因為在今年度我   

們有發文環保局，這部份因為我們現在有增加 3 個

技工，在 15%的範圍內，縣府核准我們增加 1 個人

員，協助我們環境清潔業務的處理，請大會可以同

意讓我們增設 1個隊員，謝謝! 

    李主席文來：各位代表同仁針對隊長說的，請踴躍提出意見。 

     吳俊德代表請發言。 

    吳代表俊德：隊長，你這第 3 號議案也是延續第 2 號議案來的，

因為你要增加 1 個也是延續第 2 號議案若有通過，

你才可以再增加一個，現在我們第 2 號議案已經不

同意了，所以本席認為第3號議案一樣也是不同意，

請主席裁決。 

    李主席文來：隊長你請坐，因為這案我們在第 2 案已經否決了，

所以農業廢棄物就沒有要再增加人的問題，就不用

再審議，各位代表同仁還有意見嗎？若沒有，我請

教一下清潔隊長，現在目前我們隊員總共有 29 位。 

    陳隊長建滈：是。 

    李主席文來：之前我們設置文蛤場是配合縣政府專案的對不對？ 

    陳隊長建滈：是。 

    李主席文來：來，我請教你，你這 29位是怎麼來的？ 

    陳隊長建滈：這個部份因為我在 110 年 11月發文給環保局，在那

個時候 10月份鄉內人口數 22654人，清潔隊員設置

基準比例是除以 1600，所以他會變成是 14.16，

14.16他可以進位變 15人。 

    李主席文來：對。 

    陳隊長建滈：垃圾車的設置基準是每 7000人一台，那 22654人除
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以 1600 等於 3.24，可以設 4 台車，然後資源回收

車 3.24也是 4台車，那 4台車的話垃圾比資收車駕

駛設置基準裡面 8*1.2 他是兩個加起來，垃圾車和

回收車的車輛*1.2 等於 9.6 就是 10 個人，因為我

們後面有一個文蛤殼暫置場是區域型的可以增加 3

個技工，那設置基準員額裡面就是。 

    李主席文來：隊長，文蛤暫置場是專案處理這個和我們一般人力   

規畫裡面有寫依照每個 1600 人平均值去計算的，29

位我是再問你這 29 位怎麼來的，你後面那 3位就不

用再算進去。 

    陳隊長建滈：好，那那個前面這邊是一個 15位一個 10位總共 25

位，25 位*1.15，我算一下。 

    李主席文來：隊長，我和你說 25*15%是 3.75，進位等於 4位。 

    陳隊長建滈：對。 

    李主席文來：因為你總共 29 位，在你的清潔隊員設置基準 29 位

已經緊蹦了(台語)，還可以再增設嗎？這不是你用

數字加一加說 29位再後面 3位文蛤暫置場就還要再

加 15%咧，我是希望你要提案將你的一些行政程序

你要先了解一下，尤其你今天提這 2 案，第 2 案提

這樣是正常程序，第 3 案等不及就提，你第 2 案決

議了嗎？你們也很辛苦我知道，你們也很用心，但

是我希望下次要提案，你先了解一些內容，你再來

提，你請坐。 

    陳隊長建滈：謝謝! 

    李主席文來：再來針對第 2案，縣府有發文，在 11月就發文，所

有的提案要經過大會的審議循著預算程序下去聘用，

我請教你，我們還沒有審查，你就將預算編列在 11

月定期會，我請教政風主任，你對這個有什麼意見，

我請你說明一下。 

簡主任映青：主席、鄉長、各位代表、兩位秘書，各位主管大家

早，有關於主席剛剛提到的部份，我們程序上面可

能有疏漏，之後會再檢討。 

    李主席文來：感謝我們政風主任的說明，各位代表同仁有任何意

見？ 
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    李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本次會議到這結束。散會。 

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

八、散會：民國 110 年 12月 14日上午 11 時 05分 

PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時大會議事錄 

一、會次及時間：第 21屆第 15次臨時會第三次會議 

110 年 12月 15日(星期三)上午 10 時 33分至 10時 53 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長吳曉菁 

五、主    席：李主席文來 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

七、第三次會議： 

    林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 15 次臨時會，時

間：110 年 12月 15（星期三）第 3 次會議，現在代

表出席，已達法定開會人數，請主席宣布開會。 
    李主席文來：本會林副主席、各位代表同仁、丁秘書、各課室主

管大家好，現在代表出席，已達法定開會人數，會

議開始，請秘書宣讀會議記錄。 

林秘書俊嵩：本會李主席、林副主席、各位代表先進、丁秘書、

各課室主管大家好，雲林縣臺西鄉民代表會第 21屆

第 15 次臨時會，時間：110 年 12 月 14（星期二）

第 2 次會議，議程：審議一般議案，審議第 1號議，

經本會審議吳代表俊德提案，照原案通過，請公所

採納配合辦理。審議第 2 號議案，經本會審議台西

鄉公所提案，本案否決。第 3 號議案，經本會審議

台西鄉公所提案，本案否決。以上報告。 

    李主席文來：各位代表同仁，對會議記錄有無意見？哪沒有意見，

我們繼續下一個議程。 

    林秘書俊嵩：臨時動議。 

    李主席文來：請各位代表同仁有什麼意見，請踴躍提出。 



26 
 

     姚志忠代表請發言。 

姚代表志忠：主席、各課室主管、各位代表同仁大家好，我麻煩

一下建設課長，課長想請教你一個問題，上次我們

颱風還沒來，在中山路尾，鄉民要去海裡工作的時

候，有一台小貨車上面載 4 個外勞，被我們鄉公所

電線桿倒下壓到車壞掉，外勞也受傷，人家延誤的

誤工費和外勞的醫藥費人家都沒有跟我們要求，也

沒向我們申請，像這種問題，你們解決到那裡，依

我所了解你們就丟給當事者和第四台再協商，這種

問題是我們鄉公所要先處理我們再來針對第四台的，

並不是丟給他們百姓自已去協商，你知道嗎？ 

    丁課長偉鵬：大會主席、副主席、各位代表、兩位秘書、各課室

主管同仁大家好，針對代表這一件，我是有聽我們

路燈管理承辦有再說，目前好像已經進入到跟公所

的調解會申請調解，可是就我知道的狀況，其實公

所應該也是受害者。 

    姚代表志忠：你不能說我們公所受害者，因為那是人家的車在路  

上行駛被我們的電線桿壓到，你們要針對第四台去

處理，不能丟下百姓和第四台在那個，不然你也得

概括承受先處理再代位求償，不然你也要強勢一點

介入和第四台下去那個，我看第四台要理不理，要

賠不賠的，只有要求一個車斗就還要跟人家打折，

要做什麼的，今天若是人被壓死，他們又更不處理，

他們那個電線在我們的路燈上面，我們可以一次總

體檢，所有不合格的地方都請他不要牽線。 

    丁課長偉鵬：這部份後續我再請承辦可能下去清查還是說請他們

限期改善，看他們為什麼沒有經過公所的同意就附

掛在我們的路燈桿上面。 

    姚代表志忠：你也要跟第四台聯絡，要強勢一點，叫他們要跟人

家處理。 

    丁課長偉鵬：依據代表的提議我們會後再請承辦積極和有線電視

那邊接洽看他們要如何下去做改善。 

    姚代表志忠：好啦!再麻煩你一下。 

李主席文來：建設課長再麻煩一下，盡量幫民眾協助，各位代表
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同仁還有意見嗎？林副座請發言。 

    林副主席天祥：主席、2 位秘書、各位代表同仁、各課室主管大家    

好，課長你剛才說這樣很不妥當，我請你來一下，

你說公所受害者，我們的電線桿壓到別人，你們要

去爭執才對阿，什麼公所受害者，我們的鄉民咧!

你怎麼可以這麼說，那是好加在沒有砸死人，砸死

人責任還是歸屬我們公所咧!那是我們公所的路燈

桿，即使說鄉民有這一種需要我們幫忙他的，我們

也要趕緊去跟他爭執，所以我說像你們這樣處理工

作，就不對了，公所不是受害者，公所要趕緊去追

究這個事情才對，是不是這樣？你怎麼說公所是受

害者。 

    丁課長偉鵬：跟副座報告，主要我的了解是因為有線電視的線將

我們的電線桿拉斷，所以我是說我們的電線桿也是

斷掉，不是和百姓關係我們是受害者，是說因為我

們的電線桿被拉斷。 

  林副主席天祥：你就要向有線公司趕緊去爭執，看發生這件事要如

何處理，若是因為他們才來發生這件事，你就要趕

緊去爭執，讓百姓覺得說我們有負責任，這樣才對

餒，不是我們公所是受害者咧!你受害者是有線電

台的問題，你要趕緊去跟他爭執才對阿!又讓我們

百姓求助無門這樣也不對餒!所以課長這件事情你

要趕緊聯絡你們相關單位，業務單位或是什麼，趕

緊去爭執這件事給鄉民有個交待，這樣才對。 

    丁課長偉鵬：針對副座的建議，我們後續會請承辦趕緊和有線電  

視用正式的公文讓他們限期改善。 

    李主席文來：課長請回座，我們吳俊德代表請發言。 

    吳代表俊德：主席、2 位秘書、各課室主管、各位代表同仁大家

好，有鄉親反應，瓦厝路出來有一個閃黃燈，現在

如果六輕上下班，車輛都開的非常快，所以瓦厝這

邊的居民要出入都很危險，所以是不是建議警察局

在那邊將閃黃燈改成紅綠燈，紅綠燈有一個緩衝期

他們如果要出入，比較安全，不然六輕的車輛，閃

黃燈他也不管都開著就過去，所以在瓦厝路的村民
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要出入很危險，是不是這個部份拜託我們建設課

長。 

    丁課長偉鵬：代表這個部份我會後再和承辦和你去現場確認位置，

我們再反應給警察局，因為號誌燈是警察局他們那邊

的。 

     吳代表俊德：現在這個你們就要行文給警察局，我們再會同警察

局來現場會勘，因為他那邊只有一個閃黃燈，那些

六輕他上下班的他車輛快，變成那條路在出入的人

很危險，若你有一個紅綠燈，總是紅燈會停有一個

緩衝期，他們要出來也比較安全，這再拜託公所再

幫我行文給警察局來反應會勘一下。 

    丁課長偉鵬：好的。 

    李主席文來：針對吳代表反應的這點，也有很多村民再和我反應，   

再拜託一下課長。 

    李主席文來：各位代表同仁還有什麼意見？ 

    李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本次會議到這結束。散會。 

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

八、散會：民國 110 年 12月 15日上午 10 時 53分 

PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 
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本 次 大 會 議 決 案 諮 議 情 形 及 結 果  

議 決 案 別  
類

別  

編

號  
案 由  議 決  

諮 議 情 形

及 結 果  

雲 林 縣 

臺西鄉民代

表 會 

建

設 
1 

有關本鄉富琦村菁埔雲

118 線鄉道，道路路面龜

裂破損嚴重，請公所派員

勘查並設計路面鋪設工

程，請審議。 

照原案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

環

保 
2 

為本所清潔隊因業務需

要，增設編制技工 3人，

請貴會惠予同意，請審

議。 

本 案 否 決 

主席報告並無

錯誤，無異議 1

人，贊成不同

意設置 6 人，

本 案 否 決 。 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

環

保 
3 

為本所清潔隊因業務需

要，增設編制隊員 1人，

請貴會惠予同意，請審

議。 

本 案 否 決 

主席報告並無

錯誤，延續第 2

號議案，本案

否 決 。 
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   雲林縣臺西鄉民代表會  

主 席： 李 文 來 
中 華 民 國 1 1 0 年 1 2 月 1 5 日 


